



Communiqué de presse Nuits de la thermographie 2018

Face au réchauffement climatique et à l'augmentation du prix de l'énergie, la maîtrise de l'énergie dans l'habitat devient un enjeu crucial. Dans ce contexte, l'Espace Info Energie de la Communauté de Communes du Thouarsais organise les nuits de la thermographie et vous propose de venir profiter d'un moment convivial et gratuit pour échanger et s'informer sur l'importance de l'isolation et de la rénovation.

Au cours d'une balade urbaine nocturne, caméra thermique à la main, des images infra-rouges permettront de visionner les déperditions des bâtiments. Le conseiller Info Energie interprètera les résultats en salle après la visite et présentera une projection d'images sélectionnées qui présenteront les cas les plus fréquents de déperditions d'énergie (bâtiments mal isolés, ponts thermiques, ...).

Cette présentation sera également l'occasion d'aborder les solutions permettant de réduire sa facture énergétique, d'améliorer son confort, ainsi que les aides financières disponibles et la plateforme de la rénovation énergétique ACT'E.

Deux nuits de la thermographie auront lieu le :

- Le vendredi 26 Janvier à 18 h à Argenton l'Eglise, rendez-vous devant la
- Le vendredi 2 février à 18 h à Louzy, rendez-vous devant la mairie

Renseignements: Yohan PALLUEL – Animateur Espace Info Energie 05 49 66 68 68 ou yohan.palluel@thouars-communaute.fr

Contact:

Espace Info Energie, 05 49 66 68 63

Service communication, Christine Dubard-Boisseau, 05 49 66 73 14/06 80 40 09 13